Höllingh ofe n

1497 August 29 (ipso die beati Johannis decollacionis)

Margarete von Fürstenberg, Priorissin, und der ganze Konvent des Klosters Paradies bekunden, daß früher Johann
von Fürstenberg zu Höllinghofen eine Jahresrente von 4 Gulden aus dem Kloster Gut in der Ringmauer zu Partadies (bei
Soest) bezog, diese Rente alsdann aber an den Soester
Propst Dr. Heinrich Steinwech verkauft hat, und daß diesem
und seinen Erben die Rente nunmehr richtig ausgezahlt
werden soll.

Die Priorissin siegelt mit dem Konventssiegel.

Orig., Perg., Siegel abgefallen.